

La CTC qualifie la visite d'Obama de pas important pour la normalisation des relations entre Cuba et les USA



La Havane, 18 mars, (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, qualifie la prochaine visite à Cuba du président Obama de pas important pour la normalisation des relations entre notre pays et les États-Unis.

Dans une déclaration rendue publique aujourd'hui la CTC souligne que les plus de 3 millions de travailleurs membres de cette organisation accueilleront le président Obama avec hospitalité et respect.

La déclaration signale que le président étasunien trouvera un pays où les travailleurs ont été capables, à coups de grands sacrifices, de mener de l'avant l'économie cubaine malgré le blocus que Washington nous a imposé il y a plus d'un demi-siècle et qui reste encore en vigueur, ce qui constitue le principal écueil pour notre développement.

«Dans cette conjoncture, nous confirmons que nous ne renoncerons jamais ni à l'unité de nos travailleurs, ni à nos idéaux révolutionnaires, anti-impérialistes et de justice sociale, ni à la vocation solidaire avec les causes justes du monde. Nous espérons que le processus engagé entre les deux pays sera mené de l'avant sur un pied d'égalité, sans conditions et sur la base du respect de notre indépendance et de notre souveraineté »-signale la déclaration de la CTC.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87723-la-ctc-qualifie-la-visite-dobama-de-pas-important-pour-la-normalisation-des-relations-entre-cuba-et-les-usa>



Radio Habana Cuba